



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

**KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK**



**SUHATRI BUR,SE,MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG,MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **POSMETRO PADANG**

Senin 13 November 2023

## MTQ Tingkat Kecamatan Enam Lingkung

# Lahirkan Generasi Qurani

PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur mengharapkan agar isi Al-Qur'an dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari. Sehingga lahir generasi qurani di Kabupaten Padangpariaman sesuai dengan visi dan misi Padangpariaman religius.

"Saya mengajak seluruh peserta dan masyarakat Padangpariaman untuk membumikan Al-Qur'an, menjadikannya sebagai pedoman dalam bertindak dan berperilaku baik sesuai dengan ajaran alquran," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai membuka secara resmi MTQ Nasional ke-49 tingkat Kecamatan Enam Lingkung di Masjid Jamia, Korong Kampuang Paneh, Nagari Pakandangan.

Makanya ia mengungkapkan harapannya sangat besar agar semua isi Al-Qur'an dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari oleh semua



efa nurzalposmetro

**PEMBUKAAN MTQ**— Bupati Padangpariaman Suhatri Bur saat membuka MTQ ke 49 Kecamatan Enam Lingkung di Masjid Jamia, Korong Kampuang Paneh, Nagari Pakandangan.

lampiran masyarakat Kabupaten Padangpariaman. Sehingga semua masyarakat Padangpariaman taat dengan semua ajaran dalam kitab suci tersebut.

"Saya mengajak seluruh peserta dan masyarakat Padangpariaman untuk membumikan Al-Qur'an, menjadikannya sebagai pedoman dalam bertindak

dan berperilaku, sehingga semua masyarakat Padangpariaman lahir dengan generasi muda bangsa yang religius dan hafiz alquran," ungkapnya.

Jadi katanya, MTQ ke-49 tingkat Kecamatan Enam Lingkung tahun 2023 merupakan ajang yang penting dalam memperkuat keimanan dan ketakwaan kepada Allah serta meningkatkan pemahaman terhadap Al-Qur'an. "Selain mereka saling berkompetisi tilawah dan hafalan Al-Qur'an, kegiatan ini juga melibatkan berbagai cabang lomba di bidang keagamaan. Saya mengajak semu kafilah yang ikut berlomba dalam MTQ ini agar sama sama menunjukkan kualitasnya masing masing dalam membaca kitab suci alquran," ujarnya.

Jadikan lanjut Suhatri Bur, ajang MTQ Nasional ke-49 tingkat Kecamatan Enam Lingkung di Nagari Pakandangan sebagai ajang untuk melahirkan qari dan qariah terbaik masing masing nagari. Sehingga nantinya mereka dapat menjadi wakil Padangpariaman dalam MTQ tingkat Provinsi Sumata Barat. (efa)



## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

### **KHAZANAH**

Senin 13 November 2023



ASISTEN I Pemkab Padang Pariaman Rudi Rahmad menandatangani berita acara launching.

## **Pemkab Padang Pariaman Launching Aplikasi Rankersa**

Parit Malintang, Khazanah - Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman melalui Bagian Tata Pemerintahan dan Kerja Sama (TPKS) Sekretariat Daerah Padang Pariaman melaunching Inovasi Aplikasi Penawaran Kerja Sama (Rankersa).

Asisten I Pemkab Padang Pariaman Rudi Rahmad saat launching Rankersa secara resmi di Hall IKK Parit Malintang, Kamis (09/11) menyebutkan, pemerintah daerah secara terbuka menerima investor di bidang apapun, sepanjang memiliki potensi yang baik bagi kemajuan daerah.

Pada kesempatan itu, dirinya mengungkapkan terima kasih dan apresiasi atas lahirnya inovasi ini. Ia berharap, dengan adanya terobosan di bidang penawaran dan kerja sama tersebut, dapat meningkatkan investasi dan mempercepat perkembangan dunia usaha di Kabupaten Padang Pariaman.

Ia menilai, melalui Aplikasi Rankersa, calon investor dapat melihat dan melakukan pendekatan terhadap potensi daerah yang ada di daerah itu dalam terbentuknya kerjasama antar pemerintah daerah dan investor.

"Tujuan kerja sama itu sendiri adalah untuk mewujudkan pertumbuhan ekonomi, meningkatnya investasi, serta meningkatnya pertumbuhan dan perkembangan dunia usaha di Kabupaten Padang Pariaman," sebut dia.

Sementara itu, Kepala Bagian TPKS Emri Nurman menyebutkan, aplikasi Rankersa diharapkan dapat bermanfaat bagi Pemerintah Daerah dan juga bagi mitra kerja sama yang akan melakukan investasi.

"Aplikasi Rankersa ini lahir sebagai salah satu upaya Pemerintah Daerah dalam memfasilitasi perangkat daerah ataupun pihak ketiga untuk melakukan kerja sama. Seper-

ti kita ketahui, wilayah Kabupaten Padang Pariaman merupakan daerah yang kaya akan sumber daya yang perlu dimaksimalkan, salah satunya melalui kerja sama dengan pihak terkait," sebut dia.

Di saat yang sama juga dilakukan penandatanganan kesepakatan kerja sama antara Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman dengan Bank Nagari Cabang Lubuk Alung dan Universitas Eka Sakti, sekaligus sosialisasi penggunaan Kartu Kredit Pemerintah Daerah (KKPD) oleh Kepala Badan Pengelola Keuangan Daerah (BPKD) Taslim Letter.

Acara yang berlangsung selama 1 (satu) hari ini dihadiri oleh Asisten, Staf Ahli, dan Kepala Dinas/Kantor/Badan/Bagian di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman. Juga diikuti oleh Camat se-Kabupaten Padang Pariaman. (Syafrial Suger)